
 

 

Ofício: 23/2024      Salto, 13 de março de 2024 

 

Assunto: Visita à escola de Educação Infantil ALFA  

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Escola de 

Educação Infantil ALFA e constatamos algumas manutenções e adequações 

necessárias para o local: 

• Retirada das mochilas e objetos pessoais dos do banheiro  

• Proteção nas tomadas 

• Condicionamento de alguns alimentos em tupperware   

 

Fomos recebidos pela Diretora Camila Vieira Ferraz. A mesma nos 

informou que na educação infantil tem 85 alunos matriculados. O laudo da 

vigilância sanitária e alvará de funcionamento, não estavam à disposição, porém 

irão encaminhar para a supervisora da unidade Cássia Padovani Silva.   

A escola apresenta bom aspecto físico e instalações adequadas com a 

quantidade de alunos e parabeniza a unidade escolar.  

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

 

 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 

   



           


